



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 165. Ratssitzung vom 10. Dezember 2025

5526. 2025/576

**Postulat von Jean-Marc Jung (SVP) und Yves Peier (SVP) vom 03.12.2025:
Zivilschutzanlagen auf Schularealen, Verzicht auf eine Nutzung für Geflüchtete**

Jean-Marc Jung (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht um Zivilschutzanlagen auf Schularealen, in denen Geflüchtete untergebracht werden. Wir finden das nicht gut und würden gerne bald darüber sprechen.

Der Rat wird über den Antrag am 17. Dezember 2025 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat